

42日間の夏休みを有意義に

コロナ禍の中、四月に本年度がスタートして、約四ヶ月がたちます。この間、大きな行事の運動会が延期されるといったこともありました。前期前半も無事に終えることができました。

本校の教育目標「誰もが活躍し、自立できる子供の育成」に向けて、各学年・学級で取り組んできた四ヶ月でした。前期前半と表現したように、まだ前期の途中でもあり、本年度はまだ約三分の一を終えただけです。しかし、学校において夏休みというのには、一つの大きな節目でもあります。

育てたい三つの資質・能力【主体性】 【協働性】 【共感力】を意識し、有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。

まんだだより

前期前半終了

よい夏休みを

事故に注意して
リフレクソール
シューズ



【3年生】



【2年生】



【1年生】



【6年生】



【5年生】



【4年生】



【ひまわり学級】

- 1年生…4月9日に全員元気に入学
 - 2年生…自分たちで育てた野菜を手にして
 - 3年生…人権集会で堂々と発表
 - 4年生…認知症サポーター養成講座で学ぶ
 - 5年生…集団宿泊教室で大きく成長
 - 6年生…雨の日限定のイベントを企画
- ひまわり学級…毎日給食のふきんを洗たく

～今回の記事の紹介～

- ◆夏休みを有意義に 前期前半の振り返り。夏休みを有意義に過ごしてほしい
- ◆夏休み中特に気をつけること 命を守ること、生活リズム、やりきる 夏休み中の連絡先
- ◆高学年が大活躍 6年生が万田坑ガイドデビュー 5年生が宿泊教室で大きく成長
- ◆お知らせとお願い ペットボトルキャップとタブレット

特にお願いしたいこと

◆生活リズム
生活リズムがぐずれやすくなります。いつもと同じ時間に起きて、一定のリズムで生活をする事を心がけましょう。

◆やりきる
一人一人目標やお手伝いなどの計画を立てたと思います。自分で決めたことです。「まいっか」と思わず、最後まで「やりきる」ことをがんばりましょう。

◆命を守る
交通事故（飛び出し・自転車・道路の横断）や水の事故（川遊び・魚釣りなど）に注意。感染症対策も忘れずに。

何かあればすぐ連絡を

夏休み期間中の平日であれば、午前八時二十分～午後四時五十分の時間帯は、職員が勤務しています。子供たちのことで何かあればご連絡ください。

ただし、土日・祝日と八月十日～十三日は閉庁となっております。平日の午後六時～午前七時半は、電話もつながりません。緊急の場合は、

荒尾市教育委員会五七七一七〇二五
荒尾警察署六八一五一〇 までお願いします。

六年生万田坑ボランティアガイドデビュー



【わかりやすく丁寧な説明】



【三年生の質問にも的確に回答】

荒尾市では、オンラインワンの学校づくりを指しています。子供たちはもちろん、職員も、保護者も地域住民も胸をはってと言える取組が求められています。本校は、何と言っても世界遺産の万田坑を中心に取り組んでいるところです。今年で六年目を迎える万田坑ボランティアガイド。総合的な学習の時間で、三年生以上がこの万田坑について学習を続けています。

オンラインワンの学校 高学年が大活躍

新型コロナウイルス感染症の影響で、万田坑フェスタなどが軒並み中止となっていました。今年ようやくガイドデビューができました。案内を受けた三年生も「説明がわかりやすかった」「かっこよかった」「三年後ガイドができるように勉強をしたい」などの発言が印象的でした。九月には大人を相手にガイドをする予定です。



【急坂も協力】



【集会も自分たちの手で】

困っている仲間に手を差し伸べ、優しい声をかける共感力、協力しながら取り組む協働性、自分たちで考え、率先して動くとする主体性を十分に発揮していました。オンラインワンの学校づくりには、こうした高学年の存在が必要です。本校の高学年の大活躍に、夏休み明けのステップアップが期待できます。

力)を高めてきました。二日の日程で菊池少年自然の家に集団宿泊教室に行ってきました。「よりよい人間関係を築く集団生活のあり方や公衆道徳を学ぶこと」などを目的に、リーダーを中心とした活動により【主体性・協働性・共感力】を高めてきました。

五年生は二日間の宿泊教室で大きく成長



【達成感を全員で】



【仲間とともに】

▼子供たちは大喜びの夏休み。しかし、ご家庭のご苦労は大変だと思います。新型コロナウイルス、熱中症、事故、食事、生活の乱れ：気になることばかりで、悲鳴が聞こえてきそうです。▼とは言え、子供たちが大きく成長するとも言われる夏休み。この時期にしかできないことにチャレンジする機会を与えていただきたいと思います。▼私は、今年の夏休みには、最近はまだまっているDIYに没頭しようかな。

タブレットの使用 一部の学年は、夏休み中の課題をタブレットで出します。その他も自由研究等で使用する場合は、貸し出しを行います。積極的に使用することは、これから求められるGIGAスクール構想にも合致します。ご家庭のご理解、ご協力をお願いします。



ペットボトルキャップ 夏場は熱中症予防のため、清涼飲料水を飲む機会も増えます。そこで、夏休み明けには、ボランティア委員会主催でペットボトルキャップクラスマッチが開催されます。SDGsの観点からもご協力をお願いします。 ※醤油やお酒は× ※洗ったものを！